

— Revenez ce soir, M. le curé sera de retour, sur les 9 hrs.

L'étranger revint en effet, le soir, coiffé d'un feutre, cette fois. Sa première parole fut, en voyant M. Rabeau :

— Voulez-vous me confesser ?

Le voilà à genoux.

— M. le curé, il y a eu un vol commis dans votre église !

— Oui, et, touché de repentir, vous venez sans doute vous en confesser ?

— Non, monsieur.

— Que voulez-vous ?

— Je sais où est votre ciboire et où sont vos hosties ; donnez-moi \$500.00 et vous les aurez.

— Voulez-vous vous confesser ?

— Non, monsieur.

Sur ce, M. Rabeau monte un escalier — laissant l'étranger sous l'impression qu'il allait peut-être chercher de l'argent — et sonne une cloche, signal convenu en cas de feu. L'étranger s'évade ;